

Protest der Bürger

Nachdem die vor der Kommunalwahl 2014 erzielte Vereinbarung zwischen Lokalpolitikern und Bürgern, vertreten vom Heimat- und Bürgerverein Lohausen/Stockum, die projektierte U81 im Wohngebiet in einem Tunnel zu führen, nach der Wahl in „Schall und Rauch“ aufging, formiert sich Widerstand gegen eine Trasse auf einer Hochbrücke – 20 Meter über den Köpfen der Anwohner. Es hat sich ein „Aktionsbündnis U81“ konstituiert. Dessen Sprecher ist Alexander Führer (Telefon 0203-73872 14, E-Mail: fuehrer-alexander@t-online.de). Schon die erste Versammlung am 5. Februar füllte die Jona-Kirche in Lohausen bis auf den letzten Stuhl, ein weiteres Treffen war am 26. Februar im Hotel Wartburg. Aber nicht nur eine Hochbrücke über den Nordstern wird abgelehnt. Die Wirtschaftlichkeit einer Schienenverbindung zwischen Messe und Flughafen wird zudem in Zweifel gezogen und nur als „Prestigeobjekt“ der Rheinbahn gesehen. (SJ)